



Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

**SPD-Fraktion  
in der Bezirksvertretung Innenstadt**

Ludwigstraße 8  
50667 Köln  
fon 0221. 221 913 03  
fax 0221. 221 913 01  
mail [SPD-BV1@stadt-koeln.de](mailto:SPD-BV1@stadt-koeln.de)  
web [www.koelnspd.de](http://www.koelnspd.de)

Köln, 26.01.2017

**Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen  
der Stadt Köln**

Sehr geehrte Herren, sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der BV  
Innenstadt zu setzen:

**Gestaltung des Kyotoplatzes (Altstadt/Nord)**

In ihrer Sitzung vom 20.10.2011 hatte die Bezirksvertretung Innenstadt beschlossen, dass der kleine Platz an der Ecke Gereonswall/Kyotostraße zur Kyotostraße hin mit einer Bambusbepflanzung abgegrenzt werden soll (mit der Maßgabe, dass vor der Realisierung sachkundiger Rat von der Fachverwaltung eingeholt wird – AN/1792/2011). Ziel war es, den Platz, auf dem das Denkmal zur Städtepartnerschaft Kyoto-Köln installiert ist und der deshalb regelmäßig auch Ziel von japanischen Besucher\*innen ist, durch eine (Bambus-)Begrenzung oder grünen Einfassung mit geringen finanziellen Mitteln aufzuwerten.

Im Vorfeld zur offiziellen Benennung dieses Platzes in „Kyotoplatz“ am 08. Juni 2013, an der auch der Oberbürgermeister der Kölner Partnerstadt teilgenommen hatte, teilte die Verwaltung mit, dass seine Neugestaltung im Zusammenhang mit den Veränderungen in Folge des Projektes Bildungslandschaft Altstadt/Nord geplant sei (0947/2013).

1. Wird die Neugestaltung des Kyotoplatzes seitens der Verwaltung weiter verfolgt?
2. Wenn ja: Wann werden der Bezirksvertretung Innenstadt Pläne zur Neugestaltung und damit Aufwertung des Kyotoplatzes vorgelegt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Regina Börschel